

# 予防の前の予防の推進を

五十嵐 多喜子 議員

年令別では40歳代後半から急増し次いで50歳代後半、70歳代前半が高い。

と見えてきた課題は、

平成21年度の特定健診か

少者58・5%。腹囲の減少

ら見た高血糖、高血圧、脂

者50・7%。課題では幼少

質異常の有所見率は男性で

期では食事、運動、タバコ、

19・7%。女性で7・1%。

酒、健診。高齢期では食事

では男性が高く年令別では

40歳代の男性が最も高い。

また保健指導の動機づけ

期ではストレス。壮年

支援の実施者は40歳代5名。

期では食事と遊び運動など。

50歳代20名。60歳代80名。

青年期ではストレス。壮年

70歳代59名。積極的支援の

期では食事と遊び運動など。

実施者は40歳代8名。50歳

と生活だ。

代17名。60歳代18名。

真夏日が33日記録されている。

40歳代で13・4%

暑い夏であった。当市では、

低い健診率

猛暑日が15日、30℃以上の

40歳代で13・4%

年ぶり、気象観測史上最も

低い健診率

暑い夏であった。当市では、

40歳代で13・4%

猛暑日が15日、30℃以上の

低い健診率

猛暑日が15日、30℃以上の

低い健診率

猛暑日が15日、30℃以上の

低い健診率

猛暑日が15日、30℃以上の

低い健診率

猛暑日が15日、30℃以上の

低い健診率

猛暑日が15日、30℃以上の



健診率アップは緊急な課題（イメージ）

# 熱中症対策で小中学校に

佐藤 正利 議員

今年の夏は実に113

8月6名、9月50名、10月

23名。日ごろの健康観察を

徹底するようとしている。

猛暑日が15日、30℃以上の

災害時要援護者個別支援計

画を作成していく中で、見

守り活動を強めて行きたい。

暑さの記録を塗り替え

で救急搬送患者数も大幅に

増加している。全国では5

万6・128名、当市では5

少年や高齢者を含め17名が

救急搬送されている。地球

の温暖化が着実に進む中、

昇温傾向が常態化すること

は明らかである。安心安全

のまちづくりの観点から熱

中症対策を強化する必要が

ある。市の認識を聞きたい。

市長 热中症対策は子供に

とっての安全で安心な学校

づくりを行う上で今後検討

して行かなければならない

問題である。高齢者においては見守りが重要と思つて

いる。

本年度、小中学校で暑さにより体調不良を訴えて保健室を訪れた生徒は6月17名、7月30名、



エアコン設置の要望が高い小中学校

## LED青色防犯灯を推進してはどうか

LED青色防犯灯を推進することで防犯対策と省

エネに効果があり、長寿命でコストを削減することに

なるが推進する考えはある

か。

建設経済部長 検討は進め

て行きたい。

学校教育課長 予算が伴う。

すぐには対応できない。

市長 热中症対策は子供に

とっての安全で安心な学校

づくりを行う上で今後検討

して行かなければならない

問題である。高齢者においては見守りが重要と思つて

いる。

国保の医療費では、精神及び行動の障害が最も高い。次いで新生物、循環器系疾患の順。

健康づくり課長

国保の医療費では、精神及び行動の障害が最も高い。次いで新生物、循環器系疾患の順。

市民の健診率は伸びる一方だ。健康の質の向上、市民への生涯に渡る支援は市の役割だ。市民の健康状態を把握分析し次の手を打つことが大事だと思うが。

市長 食生活の見直しや適度な運動などで予防が可能である。

本年度、小中学校で暑さにより体調不良を訴えて保健室を訪れた生徒は6月17名、7月30名、

学校教育課長

本年度、小

中学校で暑さにより体調不良を訴えて保健室を訪れた生徒は6月17名、7月30名、

生徒は6月17名、7月30名、